

France-Congo-armes

Mistral: Matra décide de porter plainte

PARIS, 9 mars (AFP) - La société Matra a décidé de porter plainte à la suite de l'annulation d'un contrat d'armement (missiles Mistral) avec la République Populaire du Congo et l'ouverture d'une information judiciaire, a indiqué jeudi matin la direction de la firme française.

Le porte-parole de la société, interrogé dans la matinée de jeudi, a indiqué qu'il n'y avait rien à rajouter au communiqué de six lignes publié la veille, précisant que la société Matra "est tout à fait claire" sur le plan des procédures, à propos de cette affaire, car étant "parfaitement en étroite liaison avec le Ministère de la Défense."

L'annulation, après intervention de la Présidence de la République, du contrat avec la République populaire du Congo portant sur la livraison de 50 missiles Mistral ainsi que l'ouverture d'une information judiciaire ont été annoncées mercredi directement par l'Elysée.

Chez Matra, on précise toutefois qu'aucun système d'arme Mistral n'a, à ce jour, été exporté.

Mistral est un missile sol-air qui fait partie d'une nouvelle génération d'armes extrêmement performantes, indique-t-on chez Matra dont le carnet de commandes a dépassé les 3.000 unités en 1988. Ce missile portable, très rapide, est un engin de défense de zone toutes armes (terre, air et mer) contre tous types d'aéronefs : hélicoptères, avions et même missiles" précise-t-on chez Matra.

Commandé par l'armée française à 2.300 exemplaires, il a réussi à la fin de l'année les essais de tir réalisés par la direction générale de l'armement avec un score de 99,8%.

Le Mistral, dont l'armée poursuit une série de tests d'évaluation opérationnelle, devrait lui être livré au cours du second semestre. C'est vers cette période qu'il sera également exporté, notamment vers la Belgique où il équipera les forces terrestres de ce pays.

Selon le directeur de la division Défense-Espace de Matra, M. Noël Forgeard, "la France est le seul pays, hormis les Etats-Unis avec le Stinger, à avoir pris le risque de développer un missile portable, et à l'avoir réussi en 8 ans, au lieu de 12 pour les Etats-Unis."

A ce jour, quatre pays dont la France et la Belgique (les deux autres n'ont pas été indiqués par la firme), ont passé commande de Mistral indique-t-on encore chez Matra.

Ce missile est assemblé à Selles Saint-Denis (Loir et Cher).

RM/jmg

AFP 091156 MAR 89